
 

 

Communiqué	  
	  

Pour	  diffusion	  immédiate	  
	  

	  
L’équipe	  fait	  la	  force	  
	  
6e	  édition	  de	  la	  Soirée	  des	  Ambassadeurs	  à	  Saguenay!	  
	  
	  
Saguenay,	  le	  16	  septembre	  2013	  –	  76	  ambassadeurs	  ont	  été	  honorés	  lundi	  soir	  lors	  de	  
la	  6e	  Soirée	  des	  Ambassadeurs.	   Sous	   le	   thème	  «	  L’équipe	   fait	   la	   force	  »,	  250	   convives	  
étaient	  réunis	  pour	  l’occasion.	  L’événement,	  orchestré	  par	  Promotion	  Saguenay,	  a	  pour	  
but	  de	  souligner	  de	  façon	  officielle	  les	  efforts	  consentis	  par	  les	  personnes	  ayant	  organisé	  
un	  événement	  d’affaires	  ou	  sportif	  entre	  le	  1er	  juillet	  2012	  et	  le	  30	  juin	  2013.	  
	  
M.	  Jean	  Tremblay,	  maire	  de	  Saguenay	  et	  président	  de	  Promotion	  Saguenay,	  a	  décerné	  le	  
titre	   d’ambassadeur	   de	   l’année	   à	   deux	  personnes	  :	  Messieurs	  Marc	   Fortin	   et	  Bernard	  
Noël.	  	  
	  
«	  Ces	  deux	  hommes	  ont	  uni	  leurs	  forces	  et	  mobilisé	  des	  milliers	  de	  personnes	  autour	  de	  
cette	  formidable	  aventure	  qu’a	  été	  la	  48e	  Finale	  des	  Jeux	  du	  Québec	  d’hiver	  à	  Saguenay.	  	  
Ils	  inspirent	  leurs	  concitoyens	  à	  faire	  équipe	  pour	  réaliser	  de	  grandes	  choses.	  D’un	  côté	  
Marc	   Fortin,	   un	   bénévole	   infatigable,	   président	   du	   comité	   organisateur,	   qui	   a	   mis	   à	  
contribution	   son	   sens	   des	   affaires	   et	   son	   amour	   des	   gens	   et	   de	   la	   jeunesse.	   Proactif,	  
humain,	  passionné	  et	  solidaire	  de	  ses	  troupes,	  il	  possède	  une	  énergie	  contagieuse!	  
	  
De	  l’autre	  côté,	  Bernard	  Noël,	  vice-‐président	  du	  comité	  organisateur,	  est	  persévérant	  et	  
dévoué.	   Il	   a	   porté	   le	   dossier	   des	   Jeux	   depuis	   le	   tout	   début.	   Les	   deux	   hommes	   ont	  
soutenu	   sur	   leurs	   épaules	   le	   projet	   qui	   a	   été	   un	   succès	   sur	   toute	   la	   ligne.	   Ils	   nous	  
démontrent	  à	  quel	  point	   le	   travail	  d’équipe	  est	   la	   clé	  du	   succès	  »	  a	  conclu	   le	  premier	  
magistrat.	  	  
	  
	  



Le	   tourisme	   d’affaires	   est	   une	   industrie	   porteuse	   de	   retombées	   économiques	  
importantes;	  pensons	  à	   l’exemple	  récent	  de	   la	  48e	  finale	  des	  Jeux	  du	  Québec	  qui	  s’est	  
tenue	  cet	  hiver.	  Un	  événement	  grandiose	  qui	  a	  rayonné	  sur	  toute	  la	  ville	  et	  à	  l’extérieur	  
et	  généré	  un	  impact	  économique	  de	  plus	  de	  11	  M	  $	  à	  Saguenay.	  
	  
Le	  maire	   en	   a	   aussi	   profité	   pour	   réitérer	   que	   Saguenay	  possédait	   les	  meilleurs	   atouts	  
pour	  l’accueil	  de	  congrès	  :	  des	  infrastructures	  hôtelières	  de	  qualité,	  un	  accès	  facile	  grâce	  
à	  la	  nouvelle	  route	  175	  et	  l’aéroport	  Saguenay-‐Bagotville,	  un	  accueil	  chaleureux	  qui	  fait	  
la	  renommée	  de	  notre	  ville	  et	  un	  fjord	  unique	  au	  Québec.	  	  	  
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